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令和５年度第１回袖ケ浦市健康づくり推進協議会 会議録 

 

 

１ 開催日時  令和５年８月２３日（水） 午後１時３０分開会 

 

２ 開催場所  市役所北庁舎３階小会議室 

 

３ 出席委員 

委 員 藤木 美恵子 委 員 神馬 純子 

委 員 吉田 行男 委 員 夜久 都美子 

委 員 砂川 直俊 委 員 小島 景子 

委 員 成松 英世 委 員 天野 恵子 

委 員 鈴木 英一 委 員 中山 敏男 

委 員 小島 直子 委 員 柳瀬 芳枝 

委 員 谷元 光子 委 員 河野 裕一郎 

委 員 千田 和也   

 

４ 欠席委員 

    

委 員 小藤田 信明 委 員 鈴木 達明 

委 員 坪井 里奈   

 

５ 出席職員 

健康推進課長 徳田 恵子 副 課 長 一色 弥生 

副 課 長 室武 由香子 班 長 今井 恵 

総 括 保 健 師  對馬 佳菜   

 

６ 傍聴定員と傍聴人数 

傍聴定員 ５人 

傍聴人数 ０人 

 

７ 議題 

（１）会長・副会長の選任について 

（２）袖ケ浦健康プラン２１（第３次）の策定について 
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８ 議事 

 １．開 会 

 

２．辞令交付 

   市長より辞令を交付 

 

３．市長挨拶 

   市長より挨拶 

 

４．議 題 

 

議題（１） 会長・副会長の選任について 

 

事務局 

 それでは、議事に入らせていただきます。議事の進行は、本推進協議会要綱第

５条第１項により会長が会議の議長となると定められておりますので、会長の

選出が終わるまで、仮の議長として、市民子育て部長千田にて進めてまいりたい

と思いますが、よろしいでしょうか。 

 ※異議なし 

 

千田市民子育て部長 

それでは、会長と副会長の選出までの間、代理の議長を務めさせていただきま

す。どうぞ皆様、ご協力よろしくお願いいたします。まず、議題１．会長・副会

長の選任についてでございますが、事務局より説明をお願いいたします。 

 

事務局       

説明いたします。本推進協議会要項第４条第１項の規定において、協議会には

会長・副会長を置くものとなっております。また、本推進協議会要項第４条第２

項の規定において、委員の互選により定めるとなっております。 

 

千田市民子育て部長 

それでは、会長に立候補される方、または会長をご推薦いただける方、いらっ

しゃいますでしょうか。 

 

藤木委員 

君津木更津医師会よりご選出の吉田委員を推薦いたします。 
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千田市民子育て部長 

ありがとうございます。ただいま会長に吉田委員の推薦とございましたが、皆

様いかがでございましょうか。 

※異議なし 

それでは、吉田委員、お引き受けいただけますでしょうか。 

 

吉田委員 

 はい。 

 

千田市民子育て部長 

ありがとうございます。それでは、本協議会の会長は吉田委員に決定いたしま

した。続きまして、副会長の選出をさせていただきたいと思います。 

副会長に立候補される方、またはご推薦いただける方はいらっしゃいますで

しょうか。お願いします。 

 

神馬委員 

事務局に一任いたします。 

 

千田市民子育て部長 

ただいま、事務局に一任という声がありましたが、いかがでしょうか。 

事務局の方、案はございますでしょうか。 

 

事務局 

事務局より提案いたします。副会長に小中学校校長会よりご選出の小藤田委

員を推薦いたします。本日はご欠席されておりますが、皆様から承認が得られた

際にはお引き受けいただける旨、ご本人からご了承いただいております。 

 

千田市民子育て部長 

それでは、副会長に小藤田委員を、という事でございましたが、ご本人からご

承諾をいただいているという事でございます。皆様、いかがでございましょうか。 

※異議なし 

ありがとうございます。それでは、副会長には小藤田委員という事で決定いた

しました。それでは、会長・副会長が決定いたしましたので、ここからの議事進

行につきましては吉田会長にお願いしたいと思います。よろしくお願いいたし

ます。ご協力ありがとうございました。 
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事務局       

この後、市長につきましては、所用がございますので、ここで退席をさせてい

ただきます。 

 

議題（２） 袖ケ浦健康プラン２１（第３次）の策定について 

 

吉田委員長     

それでは、次の議題２、袖ケ浦健康プラン２１（第３次）の策定について、事

務局から説明を求めます。 

 

事務局 

（事務局による説明） 

 

吉田委員長     

ありがとうございます。それでは、ただいまの説明に対し、ご意見、ご質問の

ある方はいらっしゃいますか。 

 ※意見なし 

 

議題（３） その他 

 

吉田委員長 

では、次に議題３．その他について、事務局より何かありますでしょうか。 

 

事務局 

今年度は、全３回の開催を計画しておりますが、状況により臨時の開催も想定

されます。次回、第２回目の日程についてご連絡させてください。第２回目は、

１１月７日火曜日の開催を予定しております。 

また、引き続き皆様にご審議いただきたく、よろしくお願いいたします。以上

です。 

 

吉田委員長 

他に委員の皆様より、何かございますでしょうか。 

 

天野委員 

教えていただきたいのですが、以前は、袖ケ浦市のプールは臨海スポーツセン

ターのプールがありましたが、今、閉鎖されているという事で、現在はガウラン
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ドのみのプールだけだと思うのですが、今後、市のプールというものは、新しく

していかないのでしょうか。やはり市民の主体的な健康づくりを支援する環境

の整備となると、プールも必要なのかなと思いますが、いかがでしょうか。 

 

千田委員 

委員としてではなく、市民子育て部長の立場で答えさせていただきますと、今

現在、市内の小中学校においても、プールの老朽化がかなり進んでおりますが、

改修が中々難しいところがありまして、ガウランドあるいはセントラルスポー

ツさんのプールを活用して授業を行っているような学校もございます。 

新しくプールを建設すると、ガウランドもそうですが、どうしても維持管理費

がかかり、費用対効果が得られない状況になりますので、そうであれば、民間の

事業者さんのプールがありますので、そちらを使っていただきたいところがご

ざいます。 

 

吉田委員長     

他にはよろしいでしょうか。それでは、以上を持ちまして本日の議題を終了し、

進行を事務局に戻したいと思います。慎重審議、誠にありがとうございました。 

 

事務局 

ありがとうございました。以上を持ちまして、令和５年度第１回袖ケ浦市健康

づくり推進協議会を閉会いたします。本日はお忙しい中、ありがとうございまし

た。 

（終了） 


